
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1918 
6月 15日例会 プログラム 「地区協議会出席報告」参加各委員長（立石洋二､三宅保昭､白石富喜太､岸本昌法）

6月 22日例会 プログラム 「任期を終えて」  槌田会長  三宅幹事 

6月 15日のメニュー ・おこぜのから揚げ ・揚げ豆腐の野菜アンかけ ・小柱のワサビ漬け ・鰻キュー巻き＆ママカリ寿司 ・ミニざるそば
 

前回（6 月 8 日）例会記録 
 
会員総数 36名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 24名 欠席者数 10名 出席率 70.59％ 前回補正率 76.47％

前回補正者 藤田君 白石君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤田君 藤原君 花岡君 井上君 三宅(照)君 仲田君 中山君 大久保君 富永君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 こんにちは。例会出席ありがとうございます。今週月曜日の夜、クラブ協議会も終わり私の会長挨拶も残り 4 回となりま

した。今日はお客様もいらっしゃらないので、ゆっくり食事をしようと思います。実は私ごとで恐縮なのですが、このとこ

ろ農作業が忙しく毎日昼食をゆっくり食べることが出来ません。今日はゆっくり食事をさせていただきたいと思いますので、

皆さんご協力をお願い致します。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 「宇野港の桜公園・桜の並木道」清掃の案内が商工会議所より届いております。 

 6月 10日(日) 11:00 「宇野港ゆめ市場」本部テント前集合（ロータリージャンパー着用） 

・ 玉野市観光協会より、玉野まつりおどり大会 THE 遊 ING IN UNO '07への出店募集の案内が届いております。 

・ 中山 和会員のご母堂様が6月6日にご逝去されました。謹んでご冥福をお祈りいたします。クラブより弔電を送ります。 

・ 大阪リバーサイドRCより5月19日懇親ゴルフの写真を送っていただきました。BOXに入れさせていただきます。 

・ GSE派遣メンバーの難波加恵さんが次週6月15日例会に米国第7730地区での約1ヶ月の研修報告のため来会されます。 

・ (財)米山梅吉記念館支援の100円募金運動にご協力をお願いいたします。ただ今より募金箱を廻します。 

・ 6月29日(金)例会はダイヤモンド瀬戸内マリンホテルでの夜間例会となります。 

・ ダイヤモンド瀬戸内マリンホテルよりビジネスユース向けの「リフレッシュビジネスプラン」のチケットを頂いておりま

す。 

・ 会員名簿の原稿をお配りしますので修正がありましたらよろしくお願いします。またメールアドレス、携帯電話番号等差

し支えなければご記入願います。 

・ 2007-2008年度ロータリー手帳をBOXにお配りしております。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧いたします。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 谷口次期幹事：6月4日(月)玉野産業振興ビルにて開催のクラブ協議会にご出席ありがとうございました。来年度のクラ

ブ活動・運営計画書の原稿を次週6月15日までに提出願います。 

・ ハイロー会（谷口幹事）：ダイヤモンドホテル対抗ゴルフ（7月19日）の案内を回覧しております。出欠の回答をご記入

下さい。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・松尾君－クラブ協議会ご苦労様でした。 

・谷口君－クラブ協議会のお礼。 

・島田君－緋田さん、卓話予定を急に変更し申し訳ありません。 

・白石君－玉野RC創立記念日。 

 

 

 

「一次校正済み」H19．6.13 高橋秀明 

「校了」H19.6.13 高橋秀明 

 

 

 

04～’05 

必ず ヒ あり 来訪者で統 お客 様 RCの人 君 交換学生が正解
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 プ ロ グ ラ ム  「地区協議会出席報告」 
 
松尾会長エレクト 

 5 月 20 日(日)総社市の「岡山県立大学」にて第 2690 地区の地区協議会が開催され、四大奉仕委員長、ロータリー財団

委員長、そして幹事、私の7名が出席しました。そして6月 4日(月)にクラブ協議会を開催し、本年度委員長と次年度委

員長での引継ぎをして頂きました。次年度は8月3日にガバナー補佐小西忠孝様（岡山中央RC）の訪問、8月24日にガバ

ナー森下和郎様（総社 RC）の訪問と、例年より早くなっておりますので、クラブ活動・運営計画書作成を 6 月 15 日まで

とさせていただきましたので、何卒よろしくお願い致します。 

 さて5月20日の地区協議会ですが、午前中の本会議には新宮彦助ガバナー、渡辺好政国際ロータリー理事、パストガバ

ナーの方々、延原正直前ガバナー、鳥居滋ガバナー・ノミニー（岡山東 RC）、葛尾信弘次期ガバナー・ノミニー（松江東

RC）の皆様が来賓として出席されました。 

 森下和郎ガバナーエレクトの基調講演では次年度RI会長ウィルフリッド・J・ウィルキンソン氏のテーマ“ROTARY SHARES”

（ロータリーは分かち合いの心）の「分かち合いの心」の浸透と「継続の重要性」を説かれました。そしてRIの強調事項

として、本年度と同じく①水保全 ②保健と飢餓救済 ③識字率向上 ④ロータリー家族を掲げています。また森下ガバ

ナーエレクトは、地区目標として「楽しい例会を持つこと」、「ロータリー家族を大切にしよう」、「会員純増 1 名」を挙げ

られました。 

 午後からは部門別協議が行われ、会長部門では、第2690 地区と韓国の第3680 地区との3年間姉妹縁組締結の報告、そ

してクラブ例会を楽しく、活性化しよう、また会員増強の問題が出ました。第 2690 地区は現在 67 クラブで会員数 3,479

名だそうです。各クラブ純増1名、地区として3,600名を目標とするとのことです。 

 

谷口次期幹事 

・本会議 

基調講演     ガバナーエレクト 森下 和郎 

地区代表幹事報告 地区代表幹事   坂下 紀之 

地区会計長報告  地区会計長    田中 伊佐保 

・部門別協議会（幹事部門について） 

(1) 幹事の役割についての説明（幹事要覧） 

(2) ロータリーカードの普及 目標5,000枚 

(3) 寄附金について ロータリー財団年間一人140ドル、ベネファクター1名 

地区補助金が申請できるので是非活用をお願いしたい。 

米山奨学金 普通寄付5,000円/人 特別寄付10,000円/人 

(4) 国際大会への参加依頼（目標は地区で150名） 

(5) CLPについては次年度より20クラブが実施する。クラブの実情に合わせ検討して欲しい。 

(6) 例会頻度試験的プロジェクト 例会開催を毎週ではなく、2､3回/月に回数を削減するもの。申請が必要である。 

・全体会議 

部門別協議会の報告 

地区大会の説明  10月 27日～28日 総社市内 

点鐘により閉会 

 

緋田次期クラブ奉仕委員長 

クラブ奉仕部門として今回は①会員増強について。②例会プログラムについて。③会員親睦について。の 3 項目に絞って

協議いたしました。 

(1) 会員増強について 

 ゲストスピーカーを勧誘してはどうか。次に会員の10％を目途に女性会員を勧誘してはどうか。この際退会防止の為

には最初から複数女性会員を勧誘したらどうか。また例会に若い人をオブザーバーとして招待してはどうか等々の意見

がありました。 

(2) 例会プログラムについて 

 楽しく和やかな例会を心がけ、魅力ある、会員の歓心を呼ぶようなプログラムをセットしたいとの事でした。 

(3) 会員親睦について 

 会員の奥様グループによる同好会、奥様の誕生日等祝い事にクラブとしてのプレゼント贈呈、クラブ同好会の効用を

図る等の意見が出ました。 

 クラブ奉仕委員会の行動目標は、クラブ全体の活動を掌握し、全委員会のスムーズな運営を図ることと考えています。

これは松尾現委員長と話をしたところ同じ考えであると認識いたしました。最後に会議のカウンセラー（延原直前ガバ

ナー）からの助言にも、言葉は違いますが同様のお話があり、意を強くしているところです。 

 


